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Bonjour à toutes et à tous,
Ce début de janvier 2025 est un peu particulier pour moi puisque c’est la 
dixième fois que je vous présente mes vœux. Depuis le mois de mars 2024, 
cela fait exactement 10 ans que j’ai l’honneur et le privilège de vous 
représenter en tant que maire.
Une décennie de travail est passée au service de l’intérêt général, à votre 
service, grâce à l’engagement des élus et à celui des agents territoriaux. 
J’aimerais ici les saluer et les remercier tous :
    • Les conseillers municipaux, bien sûr, qui font preuve chaque jour de 
dévouement et de créativité pour améliorer sans cesse les choses et faire 
avancer nos projets.
    •  Et bien évidemment, nos employés communaux ainsi que ceux du 
SIVOS des Tilleuls que je préside qui œuvrent sans relâche à la bonne marche 
de notre collectivité, parfois sans compter leur temps, dans les différents services : administratif, 
scolaire et périscolaire, technique et entretien. Je le dis et le redis chaque année : sans eux, rien ne 
serait possible.
En 2024, votre équipe municipale a mené 28 projets d’investissement représentant près de 
180 000 €. Grâce à nos partenaires que sont l’Etat, le Département de l’Eure et notre 
agglomération Evreux Portes de Normandie, nous avons obtenu 104 100 € de subvention 
ramenant ainsi le cout réel pour notre commune à 75 900 €. Je remercie tous nos financeurs qui 
nous permettent de réaliser des projets importants pour notre commune que ce soit pour la 
défense incendie, pour la sécurité routière, pour l’acquisition de matériel, pour l’entretien de la 
commune, pour notre école, et également pour l’entretien et la rénovation des bâtiments dont la 
mairie est propriétaire comme la boulangerie.
Dans un souci de sécurité de tous, vous avez pu remarquer que nous avons modifié le régime de 
priorité dans les rues du village. Je compte sur vous pour respecter le code de la route mis en 
place car c’est ainsi que nous sauvons notre avenir.
Pour 2025, nous resterons fidèles à nos engagements. Notre objectif  est de faire en sorte que 
notre village soit agréable à vivre. Bien qu’à ce jour, nous ne connaissions pas les dotations de 
l’Etat pour notre commune ni le montant de l’effort budgétaire qui nous sera demandé, nous 
avons la volonté de poursuivre nos investissements sur plusieurs projets tels que la 
vidéoprotection, l’isolation acoustique des classes ainsi que le remplacement de certaines fenêtres 
de notre école des Marelles. Ceci grâce à une gestion financière rigoureuse nous permettant de 
rester serein pour nos finances communales.
Au cours de cette année qui débute, nous aurons également l’occasion de nous revoir en 
particulier lors de la troisième balade des Trèfles, balade qui est dorénavant devenue un 
évènement ventois récurrent et apprécié par nombre d’entre vous.
Comme le disait Madame de Sévigné : que cette année vous soit heureuse ; que la paix, le repos et 
la santé vous tiennent lieu de fortune.

Directeur de la publication : Stéphane Simon ; rédaction : commission communication ; conception graphique et mise en page : Alain BREUILLARD ; impression et distribution : mairie les Ventes.
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Barbecue républicain du 14 juillet

Installés sur l'Agora des 
Tilleuls, nous avons passé 
un moment très convivial à 
partager pique-nique et 
grillades, après un apéritif  
offert par la mairie. Cette 
belle journée a réuni dans la 
bonne humeur une 
cinquantaine de ventois.
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ALAC

Commémoration du 11 novembre

Commémoration du 4 août

En cette année commémorative, nous avons 
honoré nos résistants Alberte LANNESVAL 
et Gaston LEVRETTE.

Notre députée Christine LOIR nous a fait 
l'honneur de se joindre à nous.

L'exposition de la bibliothèque sur le 
débarquement et la libération de notre 
commune était ouverte exceptionnellement.

Cela fut un franc succès. Et nous remercions 
toutes les personnes présentes ce jour-là

Comme chaque année, nous 
nous sommes rassemblés pour 
célébrer l’armistice de la guerre 
de 14-18.

Après la cérémonie et le vin 
d’honneur offert par l’ALAC, 
tous nos anciens combattants 
et leurs invités ainsi que ceux 
du Plessis Grohan et des Baux 
Sainte Croix se sont réunis à la 
salle des fêtes du Plessis 
Grohan autour d’un repas que 
le traiteur Bournisien nous 
avait préparé. Les danseurs ont 
pu profiter des musiques de 
Dominique Sorin.
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ÉCOLE

Rentrée des classes 2024

Le lundi 2 septembre, l'équipe d'enseignants et agents de l'école 
des Marelles et M. le maire ont accueilli parents et enfants pour 
cette nouvelle rentée scolaire.

C'est sous le soleil que les enfants ont donc repris le chemin de 
l'école et retrouvé leurs petits camarades.

Noël à l'école

Le Père Noël est passé à l'école des Marelles pour 
distribuer des chocolats aux enfants et un cadeau pour 
leur classe avant qu'ils partent en vacances. Les enfants 
heureux de cette venue ont terminé l'après-midi par un 
goûter préparé par les maîtresses.
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Notre commune a participé au parcours mémoriel de la 
seconde guerre mondiale organisé par le Comptoir des 
Loisirs et l'Agglomération Évreux Portes de Normandie.
De juin à septembre, plusieurs manifestations vous étaient 
proposées dont une exposition et un diaporama à la 
bibliothèque. A cette occasion nous remercions Valérie 
Quesnel et Christine Guérard pour le prêt des photos qui 
ont défilé sur le diaporama présenté.
Une cérémonie d'hommage aux résistants a eu lieu le 4 août. 
C'est au cours du bal de la libération orchestré par Alain 
Moreno le 24 août que nous avons partagé notre repas avec 
joie et bonne humeur. Dans une ambiance festive, nous 
avons profité de la soirée en dansant sur des musiques 
d'après-guerre.

80ème anniversaire de 

Bal populaire
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Le 8 septembre avait lieu la 2ème balade des 
Trèfles en hommage à nos résistants 
Alberte Lannesval et Gaston Levrette.
La randonnée spectacle élaborée par 
Laurent Savale de la compagnie File en 
scène a réuni 15 auteurs bénévoles, 8 
comédiens amateurs, 12 choristes et 4 
acteurs professionnels.
Cette journée fut remplie d'émotions par 
des chants, des lectures de textes, des jeux 
de rôles. Nous nous sommes ensuite 
retrouvés autour d'un goûter après le 
spectacle "La Pluie" de la compagnie 
Synapse, interprété par Marie-Pascale 
GRENIER.
Vous avez su faire honneur à nos résistants 
par votre participation en nombre à cet 
événement.

Balade des Trèfles

la Libération
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Le repas de nos aînés s’est déroulé 
le 24 novembre sur le thème 
« chapeau ». A cette occasion vous 
aviez sorti vos superbes bibis, 
bérets et autres borsalinos.

Le repas a été confectionné par 
M. Jourdain, traiteur à Caugé, 
pour le bonheur de nos papilles. 
Nous avons dansé sous la houlette 
de M. Alain Moreno.

Repas des aînés
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Photographies et textes de Diabolo Ventes

En septembre, les 
enfants des Ventes 
ont passé une 
journée à arbre en 
ciel : accrobranche, 
laser game et 
chasse aux trésors.

En octobre, le 
loto des 
enfants 
toujours bien 
apprécié des 
petits Ventois!

Le défilé 
d’Halloween dans les 
rues de Les Ventes 
rassemble toujours 
beaucoup d'enfants 
pour partager les 
bonbons.

En novembre, 
un spectacle de 
magie présenté 
par Inaldo a 
fasciné petits et 
grands.Pour contribuer à ces 

animations, une soirée poker 
avec le club Pok'Eure, un 
tournoi de pétanque et une 
soirée rock avec le groupe 
RRH ont été organisés.

Les prochaines animations du début 
2025 seront prochainement 
programmées lors de l'assemblée 
générale le 24 janvier 2025 au soir.

Les personnes qui voudraient 
s'investir dans l'association Diabolo 
Ventes seront les bienvenues!

Diabolo Ventes
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Association Ventoise Interculturelle 
d'Échanges (A.V.I.E.)

Soirée thématique Équateur du 2 Novembre 2024
Salle des fêtes des Ventes.

Textes et photographies de l'AVIE

Le « carnet de voyage » en Équateur s’est déroulé ce samedi 
2 novembre. 
Dans un premier temps, plusieurs montages audio-visuels 
conçus par les voyageurs, à partir de superbes photos et de 
courtes vidéos prises sur place, ont été projetés sur grand 
écran. 
S’en sont suivis des échanges et des commentaires avec les 
personnes venues se dépayser au cours de cette soirée 
thématique. Ensuite, un repas typique élaboré par notre 
équipe a permis de poursuivre les échanges dans la bonne 
humeur.

Cette soirée s’est très bien déroulée, mais cette année, nous 
n’avons pas eu le nombre d’inscriptions souhaité car la date 
du 2 Novembre n’était pas propice aux disponibilités 
éventuelles de chacun et chacune.

Cependant, cette formule 
« carnet de voyage » 
comportant dans un premier 
temps la découverte d’un 
pays plus ou moins lointain à 
travers des voyageurs en 
ayant eu l’expérience, suivi 
d’un repas typique du pays 
en question est un type de 
soirée à thème que l’AVIE 
pense pouvoir reproduire à 
l’automne 2025. 

Si ce type de soirée vous intéresse, soyez attentifs à 
notre prochaine proposition pour une soirée prévue 
en novembre 2025 !
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Société de chasse

Les chasseurs se sont réunis le 9 
mars pour un repas festif.

Bonne participation au loto 
organisé par la société de chasse 
le 25 février 2024.

Photographies et textes de la Société de chasse

Articles oubliés sur le précédent bulletin

Les Amis du Jardin de l'Eure Tranquille

Une nouvelle association dont la vocation est de tisser un lien 
harmonieux entre l’art et la nature au cœur de notre village.
D’avril à octobre, nous organisons chaque année une 
exposition renouvelée, accueillant des artistes aux expressions 
variées. Des événements culturels enrichissent cette 
exposition, avec des concerts, des pièces de théâtre, des 
ateliers divers et des conférences adaptés aux petits comme 
aux grands.
Ces activités invitent chacun à découvrir et à s’inspirer de la 
richesse artistique dans le cadre naturel et apaisant du jardin.

L’accès à l’exposition est gratuit pour les habitants du village.
Nous serons ravis de vous accueillir sur rendez-vous uniquement
 du 6 avril au 19 octobre tous les jours entre 14h et 18h.

Contact: 07 72 55 82 32
Textes de "Les Amis du Jardin de l'Eure Tranquille"



   12

Club Sportif  Bonnevillois

61 coureurs ont participé le dimanche 1er septembre aux 2 courses cyclistes organisées par le 
Club Sportif  Bonnevillois.
Celles-ci se déroulaient sur le circuit habituel avec des départs donnés devant la mairie et des 
arrivées jugées au même endroit.
La première ouverte aux Access 1-2 a vu la victoire d'Eric BEAUNE du V.C.VERNON devant 
Olivier GIANOLIO de l'U.S.MAULE et de Pascal MONTIER du V.C.ROUEN. Le 1er 
bonnevillois Arthur BOUDARD se classant 18ème.
La seconde réservée aux Access 3-4 permettait à Olivier MOLINA de l'E..C.SERQUIGNY de 
terminer en 1ère position devant Sylvain GANGLOFF du V.C.VERNON et Cyrille JULIEN 
du V.C.SAULCEEN ELBEUF. Emmanuel TOQUARD 20ème finissait 1er bonnevillois.
La remise des récompenses s'effectuait en présence de M. SIMON Maire et des adjoints de la 
commune.

Textes et photographies du Club Sportif  Bonnevillois
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Lotissement "Les Herminettes"

L'éclairage du lotissement 
"Les Herminettes" est 
opérationnel.

L'adresse des habitations du lotissement est : 
Impasse des Herminettes

Changements de régime de priorité

Exemple :
Croisement rue Alberte Lannesval et
rue Gaston Levrette

Plusieurs habitants de la rue Lannesval ont 
pris contact avec la mairie pour signaler les 
vitesses excessives des voitures qui traversent 
le village. Le conseil municipal s'est saisi du 
sujet et c'est lors de la réunion publique du 27 
mai que le projet de pose de panneaux STOP 
et rappel de vitesse a été présenté. Tout notre 
village est concerné et c'est dans toutes les 
rues du village que le régime de priorité a été 
revu.

En respectant 
les règles de 

circulation, nous 
sauvons des 

vies !
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Des séparations de toilettes 
ont été installées par les 
agents techniques de la 
commune afin d'offrir aux 
jeunes élèves un peu d'intimité 
tout en restant sous la 
surveillance attentive des 
agents de l'école des Marelles

Travaux divers

Nos collégiens et 
lycéens peuvent 
désormais attendre le 
bus protégés du vent 
et de la pluie grâce à 
l'installation des abris 
bus dans le village par 
les agents techniques 
de la commune

Un grand merci à nos 
agriculteurs conseillers 
municipaux qui n'ont pas 
hésité à braver le froid pour 
déneiger nos rues avec la 
lame de déneigement de la 
commune.

Vos visiteurs n'auront plus 
aucune raison de se perdre 
dans le village. Le plan du 
village est affiché !

Les deux portes du 
restaurant scolaire 
devenant vétustes ont été 
remplacées par des portes 
isolées en PVC

Cette année, la 
commune a souhaité 
renouveler son parc de 
décoration de Noël 
pour le plaisir de vos 
yeux

Rappel

Les chiens

La responsabilité du maître d'un chien divaguant sur la route et qui cause 
un accident, peut être engagée.
Les sacs à déchets pour les déjections de vos chiens sont très pratiques au 
cours de vos déplacements dans la commune. Ne les oubliez pas ! 

Soyez vigilants !
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Bibliothèque municipale

Du changement à la Bibliothèque

Après avoir assumé pendant 14 années la fonction de responsable 
bénévole de la bibliothèque municipale, je passe le relais à partir du 
1er janvier 2025 à Nicole Brunet, jeune retraitée.
Pendant cette longue période, avec toute l’équipe, nous avons 
assuré chaque année l’achat de nouveaux livres, réalisé 
l’informatisation de notre fond propre, poursuivi la collaboration 
avec la Médiathèque Départementale, institué un partenariat avec 
l’école, mis en place quelques journées d’animation, et eu le 
bonheur de voir la transformation des locaux.

Je remercie la municipalité 
pour la confiance qui m’a 
été accordée et je donne 
rendez-vous aux lecteurs 
lors des permanences que 
je continuerai à tenir.
 Lysiane Cuvilliers

Le conseil municipal remercie 
chaleureusement Mme Cuvilliers pour son 
investissement à la bibliothèque de notre 
village et souhaite pleine réussite dans sa 
fonction de responsable de la Bibliothèque à 
Mme Brunet.

NOUVEAU JOURNAL

Les élèves de CP/CE1 de l'école des 
Marelles, avec Laura leur professeur 
comme rédactrice en chef, ont lancé 
leur journal "P'tits Choux" en cette 
fin d'année.
Cette première édition est disponible à 
la mairie et à la bibliothèque pour la 
modique somme de 1€.
Nous attendons le numéro 2 avec 
impatience.
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Le 24 août
Erwann LAMOUR 

et
Johanna VABOIS

Etat civil
Naissances : le 16 août : Mélisse BOUVET DUVAL 

le 28 septembre : Adèle SOUALMI 
le 30 octobre : Noham LECAVELIER
le 1 novembre :Louise DESMONTS
le 17 novembre : Gabriel DE CONINCK
le 17 novembre : Charlize PEPELLIN Mariages :

Le 6 juillet
Joël GASNIER
et
Annick MERCIER

Le 3 août
Xavier MALIVOIR 

et
Pauline DUPONT

Agence postale
02 32 67 43 31

Bibliothèque
 02 32 67 13 25

Mairie
02 32 67 43 31

13h30-17h30

9h00-12h00

10h00-12h00

15h00-17h00

9h00-12h00

Lundi

Mercredi

Samedi

8h30-12h00

13h30-18h00

9h00-12h00

Lundi

Mercredi

Samedi

Jeudi

Vendredi

Lundi

Mercredi

Vendredi

Samedi

16h00-18h00

15h00-17h00

16h00-18h00

10h00-12h00

Horaires d'ouverture
de la Mairie,

de l'Agence postale,
de la Bibliothèque.
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CONTACTS ASSOCIATIONS ET CLUBS

Association Pirouette 

 Sont proposés des cours de Danse, Danses Folkloriques, Taïchi, Gymnastique Séniors, Yoga, Sophrologie, 
Ateliers d’Écriture, Couture, Cuisine, Bijoux, Tapisserie, Art floral et Pilates.
Des sorties Randonnées, Balades, Promenades pédestres et Cyclotourisme.

Président : Jean-Luc Jantzi : 06 18 33 24 42

L’AVIE - Association Ventoise Interculturelle d’échange 

Présidente : Carole Robert
courriel : avie.asso@yahoo.fr  https://fr-fr.facebook.com/avie27/ 

téléphone : 02 32 37 62 43
Courrier : A.V.I.E. – Mairie –1 Place Billie D. Harris 27180 LES VENTES

Diabolo Ventes

Animations pour les enfants (3 à 15 ans) 
Président  : Christophe Gervais, 06 27 72 16 69 

ALAC - Amicale Locale des Anciens Combattants

Présidente : Françoise Dauphin                        
06 83 26 50 59

Assesseur : Michel Gallet (représentant pour les anciens combattants du Plessis Grohan)
1 place Billie Harris
27180 Les Ventes

La Pierre Courcoulée

Rencontres pour seniors
Contact : Patricia Teurquety

06 76 87 87 06

Club Sportif  Bonnevillois 

Cédric Pointeau
06 10 11 10 66  

cyclismecsb@gmail.com
http://csbonnevillois.wifeo.com/

ES-ABPV Club de football

 Angerville - Baux Ste Croix - Plessis Grohan - Les Ventes
23 rue de la Mare aux chevaux 27930 Angerville la Campagne 

https://esabpv.footeo.com/  Présidents : 
Ingrid Richard : 06 32 15 22 59

Thibaud Sourisseau : 07 78 48 07 36

L'Art aux Champs

Cours de peinture et expositions
Président : Patrick Deroualle

06 28 94 02 01

Les amis du Jardin de l'Eure tranquille

Information et l’inscription : contact@leuretranquille.fr
Tel: 07 72 55 82 32
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AGENDA


